

SOMONTANO

Muere Rufino Montañés Oteo a los 92 años en Zaragoza

Fue uno de los primeros concejales del Consistorio de Barbastro durante la etapa democrática

Á.H.

BARBASTRO.- La muerte de Rufino Montañés Oteo, este sábado en Zaragoza, ha dejado a la ciudad sin una referencia popular entre los barbastrenses que le recordarán, entre otras cosas, por la empresa familiar que gestionó con su hermana, Vinos Montañés, lindante con la antigua Estación del Ferrocarril. Por otra

parte, en la historia municipal fue uno de los concejales de la primera Corporación Municipal de la etapa democrática, con el alcalde Esteban Viñola que salió por mayoría absoluta por UCD (10), completada con PSOE (6) y PCE (1). De aquella Corporación han fallecido diez concejales ya, entre ellos Rufino Montañés que lo hizo el día de la festividad de la Virgen del Pilar con 92 años.

En su trayectoria profesional, administró las instalaciones y servicios de El Poblado, en El Grado, trabajó por el santuario de Torreciudad desde los inicios, conoció en persona a San Josemaría, fundador del Opus Dei y

estuvo entre el grupo de barbastrenses que participaron en la audiencia privada del papa Juan Pablo II con motivo de la beatificación del obispo Florentino Asensio y el gitano Ceferino Jiménez Malla “El Pelé”, el 4 de mayo de 1997, en Roma.

Rufino ha sido, un barbastrense “de pura cepa” como solía decir en público porque su nombre lo vinculó a la ciudad natal, siempre. Así se lo dijo, “alto y claro” al Papa cuando estrechó su mano y recibió el Rosario. Persona de carácter jovial, ameno, de impronta personal y en tono de buen humor, casi siempre. A nivel personal elaboró su propio vino “Viña Rufina” para amistades y gente próxima. En definitiva, méritos para entrar en Geografía Sentimental de Barbastro. ●